



Ebano S.L.P 04/JULIO/2025

Gimnasio multidisciplinario

Comunicación social

VOLEIBOL

El presidente municipal, Lic.José Guadalupe Ordaz, visitó las instalaciones del Gimnasio Multidisciplinario, donde sostuvo un encuentro con las madres de familia de los jóvenes que conforman la selección de voleibol varonil y femenil, en sus distintas categorías.

Estos talentosos deportistas representarán con orgullo al municipio de Ébano y al estado de San Luis Potosí en el Torneo Nacional de Voleibol, que se llevará a cabo en León, Guanajuato, del 20 al 26 de julio.

Durante la visita, el alcalde también convivió con las niñas que practican gimnasia y baile moderno, quienes expresaron algunas peticiones relacionadas con el mejoramiento del espacio donde realizan sus entrenamientos.

El Gobierno Municipal 2024–2027 reafirma su compromiso con el impulso al deporte y la creación de espacios dignos, fomentando el desarrollo integral de la niñez y juventud ebanense.

